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De : remy vallejo [mailto:fr.remy.v@gmail.com]  
Envoyé : jeudi 5 mars 2020 16:38 
À : lorber A  Cc : gabrielle feyler; Pierre Vonau 
Objet : Re: Annonce de l'annulation du Festival d'Art Sacré de Saverne en novembre 2020 (GF+RV+PV) 
Cher Albert, 
C'est évidemment très triste pour vous et pour Madame Gabrielle Feyler que je prends connaissance de votre courrier nous 
annonçant l'annulation du FAS en 2020, et par conséquent l'annulation que nous avions programmé au Musée de Saverne. Il est 
dommage et dommageable que la belle aventure culturelle et spirituelle que vous avez menée pendant des années à Saverne 
s'enraye ainsi, sans avenir envisageable. 
Sachez que je vous demeure très reconnaissant pour ces belles heures que nous avons vécues grâce à vous, gardant le meilleur 
souvenir du travail accompli avec Madame Gabrielle Feyler lors de chacune des expositions mises en place au Musée de Saverne. 
Sachant quelle est votre déception, je vous souhaite bon courage pour affronter cette situation, vous assurant, cher Albert, de ma 
pensée fraternelle et de ma fidèle prière. 
Bien fraternellement, frère rémy 
======================================================= 
De : Gabrielle Feyler [mailto:g.feyler@mairie-saverne.fr]  
Envoyé : lundi 9 mars 2020 13:56 
À : 'lorber A' 
Objet : RE: Annonce de l'annulation du Festival d'Art Sacré de Saverne en novembre 2020 (GF+RV+PV) 
Bonjour Albert, 
J’ai pris note de l’annulation du FAS et de l’exposition de Frère Rémy. Je vous remercie pour cette belle collaboration que nous avons menée 
ensemble grâce à vous. 
Bien cordialement, Gabrielle Feyler  Conservatrice du Musée 
======================================================================= 
De : Patrick Hetzel [mailto:Patrick.Hetzel@assemblee-nationale.fr]  
Envoyé : lundi 9 mars 2020 16:17 
À : lorber A 
Objet : RE: Annonce de l'annulation du Festival d'Art Sacré de Saverne en novembre 2020 (HZ+PH) 
Bonjour Albert, 
merci à toi pour cette information. 
Amitiés, Patrick     Patrick HETZEL Député du Bas-Rhin 
============================================================= 
De : CHABROL Nicolas [mailto:nicolas.chabrol@bas-rhin.fr]  
Envoyé : mercredi 4 mars 2020 17:31 
À : lorber A 
Objet : RE: Annonce au CD67 de l'annulation du FAS20  
Bonjour,  
Désolé de cette annulation sachant l’ampleur du travail des bénévoles pour monter un projet de ce type. Il n’est pas nécessaire de faire un 
courrier postal. J’ai informé ma hiérarchie de cette annulation et vous avez informé votre Conseiller territorial.  
Je me souviens parfaitement de vous et de votre présidence au sein de l’AJAM. La situation financière des associations culturelles et des 
Départements est calamiteuse et, proche de la retraite, je souffre de voir partir en déliquescence les initiatives que j’avais encouragées, mais 
c’est ainsi.  
Au plaisir de vous croiser.   Nicolas CHABROL Conseiller Développement Culturel 
================================================================== 
De : ROMARY Laurence [mailto:Laurence.ROMARY@grandest.fr]  
Envoyé : mardi 10 mars 2020 11:57 
À : lorber A 
Objet : RE: Annonce de l'annulation du Festival d'Art Sacré de Saverne en novembre 2020 (RGE+LR) 
Bonjour Monsieur Lorber, 
Je vous remercie pour cette information. 
On ne peut que regretter cette situation. 
Bien à vous,   Laurence ROMARY I Chargée de mission spectacle vivant 
====================================================================================== 
De : convivencia [mailto:convivencia@wanadoo.fr]  
Envoyé : vendredi 6 mars 2020 17:32 
À : Albert Lorber 
Objet : Re: Annonce de l'annulation du Festival d'Art Sacré de Saverne en novembre 2020 (Convivencia) 
Bonjour Albert, 
C’est une bien triste nouvelle, et hélas si peu rare ces temps-ci! Nous nous sommes malheureusement habitués aux rejets des 
subventions, et cela est encore plus triste!! C’est vraiment inacceptable.J’espère que ce n’est seulement un report de votre festival et 
non une fin!!!!              Très cordialement 
Friederike et les membres de Convivencia 
======================================================== 
De : Véronique [mailto:verobaobab@free.fr]  
Envoyé : mardi 10 mars 2020 16:13 
À : lorber A 
Objet : Re: BIS Annonce de l'annulation du Festival d'Art Sacré de Saverne en novembre 2020 (VB+RB) 
Bonjour monsieur Lorber, 
Oui, veuillez m'excuser de ne pas avoir accusé réception de votre message du 5 mars. 
C'est en effet regrettable et bien dommage que la situation n'ait pas réussie à trouver un dénouement plus favorable pour le FAS. Je 
vous souhaite une bonne continuation dans vos engagements, 
Bien amicalement, 
Véronique  pour le groupe CCR Strasbourg https://www.conter-la-bible.net 
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De : Cyril Pallaud [mailto:cpallaud@saint-guillaume.org]  
Envoyé : jeudi 5 mars 2020 20:12 
À : LORBER Albert Cc : LIENHARDT Bernard 
Objet : Re: Annonce de l'annulation du Festival d'Art Sacré de Saverne en novembre 2020 (CP) 
Cher Albert, 
Je suis sincèrement désolé d’apprendre cette très mauvaise nouvelle et suis de tout coeur avec vous dans cette épreuve. Je ne sais 
que trop les difficultés auxquelles nous pouvons nous heurter, en tant qu’organisateur de concert.  
Je me permets de mettre copie de ce message à Bernard Lienhardt qui espérait énormément pouvoir créer son TE DEUM dans sa 
version pour choeur, orgue et soprano solo ce mois de Novembre, au sein de votre Festival. J’espère que cela ne sera que partie 
remise et que nous pourrons ainsi réaliser cette création en Novembre 2021. 
Dans tous les cas, je me tiens à votre entière disposition et espère avoir le plaisir de vous voir ce 10 avril prochain à COLMAR dans 
le cadre du concert-événement que je dirigerai avec Mireille DELUNSCH comme soliste. 
Bien à vous, Cyril  
======================================================================== 
De : Ciné Cubic [mailto:cinecubic@orange.fr]  
Envoyé : jeudi 5 mars 2020 14:59 
À : lorber A 
Objet : RE : Annonce de l'annulation du Festival d'Art Sacré de Saverne en novembre 2020 (CV+CN) 
Bonjour Albert, 
Je suis sincèrement désolée d'apprendre votre obligation d'annuler votre Festival. Je n'étais pas encore engagée auprès des 
distributeurs de film donc il n'y a aucun soucis pour moi. 
S'il s'avérait que pour l'année prochaine la subvention de la Ville soit de nouveau d'actualité, je reste à votre entière disposition pour 
l'organisation de nouvelles projections. Et je reste bien évidemment disponible pour l'organisation de projets plus ponctuels qui 
peuvent être envisagés tout au long de l'année. 
En vous souhaitant bon courage pour la gestion de cette annonce. 
A bientôt. 
Bien à vous. Claire VALENTIN Directrice CINE CUBIC 
========================================================================== 
De : Denis Lecoq - Direction Voix et Route Romane [mailto:lecoq.direction@voix-romane.com]  
Envoyé : jeudi 5 mars 2020 15:44 
À : lorber A 
Objet : Re: Annonce de l'annulation du Festival d'Art Sacré de Saverne en novembre 2020 (DL) 
Cher Albert,  
Merci de nous tenir au courant. Tout cela est assez écœurant et irrespectueux par rapport à tous ceux qui œuvrent pour les 
festivals.  Pour le public aussi. En d'autres temps nous aurions privilégié Saverne pour les rares concerts des Noëlies qui nous ferons 
encore en 2020 mais là... à regret nous n'irons pas à Saverne, ne serait-ce que par solidarité 
Je comprends ta réaction et suis solidaire.  
Bien à toi, Denis Lecoq, Directeur_Association Arts et Lumières en Alsace 
====================================================== 
De : Hector Sabo [mailto:sabohector@gmail.com]  
Envoyé : jeudi 5 mars 2020 15:29 
À : Albert Lorber 
Objet : Re: Annonce de l'annulation du Festival d'Art Sacré de Saverne en novembre 2020 (HS) 
Bonjour Albert, 
Tout comme vous, je suis navré de cette annulation et j’espère que, après les élections la ville de Saverne retrouvera sa dynamique 
culturelle avec la remise en place de son festival, tant prisé et apprécié de tous (ou presque, si on comte les responsables de 
l’annulation). 
Je communiquerai l’information à mes partenaires Jonathan Blum et Jean Moissonnier.  
Enfin, je profite l’occasion pour vous inviter à un programme similaire que je vais présenter avec Jonathan et une violoniste de Zurich 
à la Synagogue de Thann le dimanche 31 mai prochain. Si jamais vous êtes disponible est avez envie de faire une petite balade 
dans le Haut-Rhin…  
Merci pour votre mail et à une prochaine occasion. Hector SABO 
============================================================= 
De : Vocal'Avenue [mailto:info@vocal-avenue.fr]  
Envoyé : jeudi 5 mars 2020 15:16 
À : lorber A 
Objet : Re: Annonce de l'annulation du Festival d'Art Sacré de Saverne en novembre 2020 (PH+VA) 
Bonjour Monsieur Lorber  
c'est bien dommage et je comprends votre déception.   
Une question me vient à l'esprit, est-il tout de même possible d'organiser notre concert à Saverne hors festival d'art sacré ?  Si on 
imagine le faire dans l'esprit du concert que nous avions donné à Marmoutier mais avec une billetterie ce serait peut-être une 
solution ?   
Bien cordialement , Patrick Huber 
=====================================================  
De : Valérie Haas [mailto:haasquatuor@gmail.com]  
Envoyé : jeudi 12 mars 2020 10:08 
À : lorber A 
Objet : Re: BIS Annonce de l'annulation du Festival d'Art Sacré de Saverne en novembre 2020 (V+MH) 
Bonjour Albert, 
Nous avons bien pris note de l'annulation du festival. Pas d'inquiétude particulière si ce n'est le problème qui peut se poser pour les 
partenaires concernés (solistes et choeur choisis tout particulièrement pour leur qualité professionnelle) très sollicités par ailleurs, et 
qui avaient pris des dispositions par rapport à cet événement.  
Je ne ferai pas de commentaire particulier, mais je trouve ça un peu triste pour la ville de Saverne.... 
Amicalement, Marc  
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